

1 Antrag

Ich stelle an der AMIV Generalversammlung FS23 den Antrag, den Bierautomaten im CAB einen originelleren Namen zu geben. Dazu beantrage ich, den Automaten in **Frisbee-Automat** umzubenennen.

1.1 Antragsteller

Maximilian Hoh

2 Begründung

Der Bierautomat des AMIV ist eine sehr besondere Einrichtung und auch ausserhalb der Elektrotechnik und des Maschinenbaus bekannt. Als solche besondere Sache verdient sie auch einen besonderen Namen, um die Legende und Marke unseres Bierautomaten noch besser und einzigartiger zu entwickeln. Der doch recht simple Name Bierautomat wird dem nicht gerecht.

Deshalb schlage ich den Namen **Frisbee-Automat** vor:

Doch was soll ein Frisbee sein? Frisbee ist ein Kunstwort bestehend aus drei englischen Wörtern, die beschreiben, was das Automatenbier (oder eben das Frisbee) für uns Studierende ist:

Zuerst ist das eine Bier für uns Amiv-Mitglieder natürlich kostenlos oder auf Englisch eben *FREE*.

Dann trinkt man das Bier meist mit seinen Kollegen in einem kurzen freien Zeitslot, d.h. wichtig ist dabei beim Trinken *SPEED*.

Zuletzt ist natürlich klar, was der Automat liefert, das beste Getränk der Welt, auf Englisch *BEER*.

Verbindet man die drei Schlüsselwörter, wird daraus das *FreeSpeedBeer*, was, sehr schnell ausgesprochen, zu **Frisbee** wird. Wir haben also damit ein originelles Wort, welches noch besser als einfach nur Bier ausdrücken kann, was wir von unserem geliebten Automaten bekommen können, eben das **Frisbee**!

3 Erwartete Kosten

Kosten würde die Umbenennung unter 5 Franken, man bräuchte ein Schild, dieses kann aber wahrscheinlich mit schon vorhandenen Bürobedarf hergestellt und am Automaten befestigt werden.

1.3.2023:

Maximilian Hoh